

## **Die LA Kreativschmiede zu Gast beim Champions Talk am 1. Internet Marketing Tag fürs Handwerk**

### **Internet Marketing Tag fürs Handwerk 2015. Als Gast dabei Anja Leipert, Inhaberin der LA Gold- und Kreativschmiede, die recht erfolgreich für Ihren kleinen Betrieb die sozialen Medien nutzt.**

Am 24. Oktober 2015 findet zum ersten Mal der Internet Marketing Tag fürs Handwerk in der Schwabenlandhalle in Fellbach statt. Gastgeber sind Volker Geyer, Thomas Issler, Mathias Schultze sowie Mathias und Andrea Eigel, Wegbereiter und Streiter für die Richtige Präsentation von Handwerksunternehmen in den sozialen Medien. Als Moderatorin führt Nina Ruge durch den Abend. Special Guest wird Oliver Kahn mit einem Vortrag sowie die Social Media Elite des Handwerks sein.

Als einer der Gäste wurde Anja Leipert, Goldschmiedin aus Lorch, zu der Podiumsdiskussion „Champions Talk“ eingeladen. Sie ist Inhaberin der LA Kreativschmiede, gilt als einer der Internet Marketing Champions des Handwerks und wurde schon mehrfach in unterschiedlichen Kategorien durch den Wettbewerb „Handwerkerseite des Jahres“, initiiert von der My.Hammer AG, ausgezeichnet. Für diejenigen die Anja Leipert noch nicht als Repräsentantin des Marketings besonders für kleine Betriebe kennen sollten, wurde Sie in Form eines kleinen Interviews noch einmal speziell vorgestellt. <http://internet-marketing-tag-handwerk.de/anja-leipert-5-fragen/>

Anja Leipert selbst meinte zu dieser Veranstaltung.

„Da ich mich seit Beginn meiner Selbständigkeit sehr viel mit den Sozialen Medien beschäftigt habe denke ich ist es wirklich an der Zeit, dass auch die als meist sehr „verstaubt“ angesehenen Handwerker die Chance nutzen sich zu entstauben, mit Ihren Fähigkeiten und Produkten anfangen zu glänzen, sowie den Spaß daran entdecken Ihre Fähigkeiten zu zeigen. Ich bin sehr gespannt, da dieser Marketing Tag wirklich speziell auf die Bedürfnisse des Handwerks zugeschnitten ist und jeder vom Anfänger bis zum Profi davon profitieren kann.“

## **ÜBER DIE LA KREATIVSCHMIEDE**

Die Leipert Anja Kreativschmiede ist eine kleine, flexible Goldschmiedemanufaktur Made in Germany. Sie hat es sich zur Aufgabe gemacht, die Faibles, Hobbies, Interessen, Berufe oder Berufungen ihrer Kundschaft in Edelmetallen Ausdruck zu verleihen. Diese sehr detailgetreuen sowie kreativ und künstlerisch auf hohem Niveau umgesetzten Schmuckstücke ermöglichen es jedem, das für ihn wichtige Thema der Öffentlichkeit zu präsentieren - was zur Folge hat, dass sich Gleichgesinnte schnell finden können und ins Gespräch kommen oder bei Vereinen die Zusammengehörigkeit gestärkt und nach außen gezeigt wird. Auch Firmen bekommen im Bereich der Corporate Identity ein edles Wiedererkennungsmerkmal und somit ein starkes Rückgrat, da jeder nur das für ihn Wertvollste der Öffentlichkeit präsentiert - und gerade weil es so wertvoll ist, ist die Umsetzung in einem edlen Metall der eindrucksvollste Weg. Die LA Kreativschmiede stellt sich gern neuen Herausforderungen und richtet sich auch bezüglich Materialwahl oder Darstellung gern nach den Wünschen des Kunden - oder offeriert ihm auch mal die eine oder andere Variation, wenn dies gewünscht wird. Das Schmuckstück wird dann speziell mit und für den Kunden ausgearbeitet. Das Know how, der umfangreiche Ideenpool und die Kreativität lassen dann aus der ursprünglichen Vorstellung des Auftraggebers ein wahres Kleinod mit großer Aussagekraft entstehen. Die LA Kreativschmiede fertigt Unikat- und Einzelanfertigungen, Kleinserien und ist auch ein guter und zuverlässiger Lieferant und

Zuarbeiter für die Juwelierbranche, die auf Reparaturarbeiten oder Anfertigungen außer Haus angewiesen ist. Aufgrund der Tatsache dass die LA Kreativschmiede kein Ladenlokal betreibt, ist Service, Beratungskompetenz und die Kundenzufriedenheit auch bei dem überwiegend über das Internet und telefonisch ablaufenden Kundenkontakt oberstes Gebot.

## **ÜBER DIE INHABERIN**

Anja Leipert begann ihre Laufbahn als Goldschmiedin mit dem 3-jährigen Berufskolleg für Formgebung, Schmuck, Gerät und Design in Schwäbisch Gmünd. Neben den grundlegenden Kenntnissen in den Goldschmiedetechniken, Silberschmieden, Fassen, Ziselieren, Gravieren, Emaillieren und Galvanisieren wurde großer Wert auf die Entwicklung und das Entwerfen von Schmuck und Geräten gelegt. Parallel dazu wurde viel gezeichnet in jeglicher Art und Weise, was die zweidimensionale Darstellung förderte und es ihr aufgrund ihrer Grundbegabung auch ermöglichte, viele Gegenstände in die dritte Dimension zu bringen, um sie dann zu Schmuck auszuarbeiten. Nach der Ausbildung folgte eine betriebliche Anschlusslehre, danach ein Wechsel betriebsintern in den Bereich des Edelsteinfassens, in dem sie so gut wie eigenverantwortlich arbeitete. Durch permanente Weiterbildung und fachlichen Wissenshunger erweiterte sie kontinuierlich ihren Wissens- und Geschicklichkeitslevel, um auch ausgefallene Ideen umsetzen zu können. Nach Abschluss ihrer Lehr- und Berufsjahre holte sie ihre Hochschulreife in der Fachrichtung Gestaltung an der Technischen Oberschule in Stuttgart nach. Die Möglichkeit zur freien Gestaltung ihres Berufes sah sie nur in der Selbstständigkeit und eröffnete die LA Kreativschmiede im November 2008, in der sie mittlerweile bis zum heutigen Tag immer erfolgreicher arbeitet, optimiert, leitet und erweitert.